

de plus en plus l'amour de Jésus-Eucharistie, et, à l'exemple du curé d'Ars, à l'exemple du Vénérable P. Eymard, à ne jamais prêcher sans parler de l'Eucharistie; de même aussi que toutes les absolutions qu'il donne soient pour diriger les âmes vers la Table sainte; 3. *Adorateur et sacrificateur* de l'Eucharistie, il fera tous ses efforts pour implanter parmi les fidèles l'habitude de la messe et de la visite quotidienne au Très Saint Sacrement, et pour leur faire prendre une part active à l'offrande du Saint sacrifice et à ses adorations; 4. *Zélateur* de l'Eucharistie, qu'il mette en honneur quelques-unes des œuvres eucharistiques les plus en rapport avec la mentalité de son peuple.

Voilà ce que peut produire la piété du prêtre envers le Très Saint Sacrement, quand elle est vraie, sincère, et sans cesse renouvelée. Voilà ce qu'a produit à Ars le bienheureux Vianney. Voilà — soyons heureux de le dire — les merveilles accomplies par l'un de nos Prêtres-Adorateurs de France dans sa paroisse qu'il a renouvelée, "ressuscitée" par la sainte Eucharistie.

(à suivre)

La confession des enfants ⁽¹⁾

Il y a deux catégories d'enfants : Ceux qui réfléchissent et ceux qui ne le font pas. Ces derniers vont à la communion avec une facilité quelquefois inquiétante, et le confesseur n'a qu'une préoccupation celle de les retenir, car, en général, ils ont trop peu de souci de l'état de leur conscience. Pauvres enfants du peuple ! livrés, sans surveillance, au domicile, à une promiscuité dangereuse ! On voit si rarement, chez eux, fleurir le lys au milieu des épines.

Quant aux intelligents — et ce sont ordinairement ceux dont les parents s'occupent — ne sachant pas encore bien discerner ce qui est grave ou ce qui est léger, surtout en matière d'obéissance, de justice et d'emportement, ils se décident plus difficilement à la communion quotidienne.

Les deux catégories ont donc, dans le principe, un égal besoin de la confession fréquente ; les uns pour être tranquilisés, éclairés, et poussés en avant, les autres pour

(1) Un religieux de nos associés nous communique les pages suivantes avec faculté de les divulguer. Nous n'avons garde de nous y dérober. Ces pages valent de l'or. Puisse le bon prêtre qui les a vécues trouver de nombreux imitateurs !